
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gruppo Consiliare “Campania Libera – P.S.I. -Davvero Verdi” 
 
 
    
 
 

 Al Presidente del Consiglio 
regionale della Campania 

Dr.ssa Rosa D’Amelio                 
Sede 

 
 
 
 
 
 
Si trasmette, per gli adempimenti di conseguenza, l’interrogazione a risposta scritta ai 
sensi dell’art.124 del regolamento interno del Consiglio, a firma del Consigliere 
Vincenzo Maraio avente ad oggetto: “Condizione sanitaria presso il presidio 
ospedaliero S. Ottone Frangipane di Ariano Irpino” 
 
 
 
 
 
        Il Consigliere  
 
                        Vincenzo Maraio 
                          
                                                                                              
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gruppo Consiliare “Campania Libera – P.S.I. -Davvero Verdi” 
 

Al Presidente della Giunta 
Regionale della Campania, 
On. Vincenzo De Luca 

 
  

Interrogazione a risposta scritta ai sensi dell’art. 124 del Regolamento interno del 
Consiglio regionale della Campania 

 
OGGETTO: “Condizione sanitaria presso il presidio ospedaliero S. Ottone Frangipane 
di Ariano Irpino” 
 

Il sottoscritto Consigliere regionale Vincenzo Maraio, 
 

PREMESSO 
 
Che a seguito dell'aggravarsi della situazione sanitaria conseguente all'espandersi 
dell'epidemia da covid 19 nella città di Ariano Irpino, con Ordinanza n. 17 dello scorso 
15 c.m. il Presidente della Giunta Regionale della Campania disponeva 
opportunamente misure di contenimento degli spostamenti sia in entrata che in uscita 
dal territorio comunale della suddetta città; 
Che le modalità' con cui si è sviluppato il contagio nel territorio comunale di Ariano 
Irpino e il conseguente elevato numero di persone coinvolte hanno posto il presidio 
ospedaliero “S. Ottone Frangipane”, ubicato nella suddetta città', in prima linea nel 
contrasto alla diffusione del virus e nella cura dei contagiati; 
Che l'ospedale Frangipane con D.C.A. n. 8 del 1.02.2018 veniva classificato come 
D.E.A. di primo livello e, quindi, destinato a fornire al territorio un’ampia gamma di 
servizi sanitari, funzioni regolarmente svolte fino alla data della chiusura del servizio 
di pronto soccorso avvenuta il 5 c.m. 
 
CONSIDERATO 
 
che a seguito dello svilupparsi della epidemia al predetto ospedale sono stati assegnati 
ulteriori 11 posti letto per la terapia intensiva e 22 per la sub intensiva, a riprova della 
presa d'atto della particolare esposizione del PO Frangipane; 
che a nulla sono valse le assicurazioni date dalla Direzione della ASL di Avellino sul 
timore, da più parti emerso, che l'ospedale in questione potesse essere destinato 
unicamente ad accogliere degenti Covid con conseguente delocalizzazione degli altri 
reparti; 
che, a riprova di quanto paventato, risulta che la sala operatoria sia in corso di 
trasformazione per ospitare esclusivamente postazioni di terapia intensiva, scelta che 
impone il trasferimento di chirurgia e ortopedia; 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
che, allo stato, non si è ancora provveduto ad effettuare i tamponi per la individuazione 
della presenza del virus a tutto il personale sanitario e non, che opera nel Frangipane; 
che il nuovo Direttore Sanitario, stando a quanto si apprende dal personale medico del 
Frangipane, sia ancora assente da Ariano nonostante la sua presenza in loco risulti 
indispensabile proprio per sovraintendere alla riorganizzazione dei reparti; 
 
CONSIDERATO INOLTRE 
 
che quanto sopra esposto crea nella popolazione già provata dubbi sulla reale capacità 
operativa dell'ospedale; 
che tale stato d'animo è stato manifestato attraverso numerosi documenti a firma di 
associazioni e partiti; 
che, in una nota alla Presidenza della Giunta Regionale, l'intero Consiglio Comunale, 
quantunque dimissionario, abbia segnalato le apprensioni della pubblica opinione; 
che gli stessi operatori sanitari con un duro comunicato dei dirigenti delle U.O.C. hanno 
denunciato la situazione creatasi. 
 
TANTO PREMESSO 
 
Interroga il Presidente della Giunta Regionale, On. Vincenzo De Luca, per conoscere: 
 

1. se sia stato predisposto un piano organico per la riorganizzazione e 
compartimentazione dei reparti all'interno dell'ospedale Frangipane di Ariano 
Irpino, se mai questo sia stato concordato, discusso o solamente comunicato ai 
dirigenti delle U.O.C., e se sia stato approntato un piano per effettuare il tampone 
a tutti gli operatori sanitari e non, operanti all'interno del suddetto ospedale e con 
quale cadenza ne è prevista la reiterazione; 

2. sul totale dei posti letto disponibili al Frangipane quanti vengano destinati al 
percorso Covid 19, quali adempimenti si stiano mettendo in atto per consentire 
l'operatività' dei reparti non covid, a partire da quello di ginecologia, dialisi e 
chirurgia anche al fine di evitare, in casi di urgenza, spostamenti resi complicati 
dalla particolare orografia territoriale e dalla carenza di viabilità' a scorrimento 
veloce e perché è stata ridimensionata l'assistenza medica domiciliare 
tradizionale e quale assistenza è stata prevista per le persone in quarantena 
domiciliare.  
      

 
                        Il Consigliere 

                       Vincenzo Maraio 
 

 


